

CHAISES PRIE-DIEU

Vers 1930

Bois et paille

40 x 36 x 96 cm

Beaucoup d'écoles confessionnelles étaient jadis annexées à un couvent et les élèves avaient accès à sa chapelle. Ce lieu de prière possédait un mobilier spécifique : autel, table de communion, confessionnal, chaire de prédication, bancs ou chaises prie-Dieu, etc.

Les chaises prie-Dieu sont conçues à la fois pour s'asseoir et s'agenouiller. Elles sont munies d'un haut dossier surmonté d'un accoudoir. Le piètement est court, ce qui facilite l'agenouillement et le rend moins inconfortable. L'accoudoir sert d'appui pour prier en joignant les mains. Les traverses du dossier sont ici ajourées de croix rappelant la fonction de l'objet.

